



ゆうメール



青申やまぐち

令和8年1月
山口青色申告会



年頭のご挨拶

山口青色申告会会长

森永恭平

きることから好評でした。

新年あけましておめでとうございます。

皆様方には、平素から当会の運営におきまして、多大なるご支援ご協力をたまわり厚く感謝申し上げます。

本年度は、令和7年分確定申告に向けて、会員さんへのサービス向上と事務局の事務処理の効率化に向けて様々な取り組みを行つております。



新年のご挨拶

山口税務署長

杉山圭一

あけましておめでとうございます。

令和8年の年頭に当たり、山口青色申告会員の皆様方に、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、森永会長をはじめ会員の皆様方は、税務行政の円滑な運営に対しまして、深いご理解と多大なるご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

また、「山口七夕ちようちん祭り」や「ボウリング大会」の行事では、多くの職員を参加させていたきましたこと、重ねて感謝申し上げます。

会員さんへの施策として、一つには、「年内における記帳状況の確認による申告決算指導料金の割引制度」を創設しました。会員さんからには「事前に記帳内容を見つめることで安心して申告ができ、年内に決算申告指導日の予約もできます。

会員さんへの施策として、一つには、「年内における記帳状況の確認による申告決算指導料金の割引制度」を創設しました。会員さんからには「事前に記帳内容を見つめることで安心して申告ができ、年内に決算申告指導日の予約もできます。

確定申告時期のみの運用となりますので、是非ご活用ください。

事務処理の効率化の観点からは、一つには、「ホームページをリニューアル」し、分かりやすく見やすい内容として、役に立つ最新の情報を提供しています。また、「事務室を模様替え」することで、手狭だった相談エリアを拡大し、記帳等の相談体制の充実を図っています。

終わりにあたり、今後とも会員さんへの記帳指導や税務相談、決算申告指導事務を一層充実し、事務処理の効率化も図つてまいりますので、ご理解の上ご協力賜りますようよろしくお願いいたします。

会員さんへの施策として、一つには、「年内における記帳状況の確認による申告決算指導料金の割引制度」を創設しました。会員さんからには「事前に記帳内容を見つめることで安心して申告ができ、年内に決算申告指導日の予約もできます。

会員さんへの施策として、一つには、「年内における記帳状況の確認による申告決算指導料金の割引制度」を創設しました。会員さんからには「事前に記帳内容を見つめることで安心して申告ができ、年内に決算申告指導日の予約もできます。

これからのおまちな行事

1月14日(水)税理士無料相談日

岡本栄税理士

1月21日(水)税務指導連絡協議会

1月21日(水)経営指導員等税務研修会

1月26日(月)~3月5日(木)

会計ソフト ブルーリターンA 申告相談会

場所:山口青色申告会事務局

2月24日(火)~2月26日(木)

確定申告相談会

場所:山口青色申告会事務局

確定申告



山口税務署長納税表彰式



令和7年度の納税表彰が先日、山口税務署会議室で行われ、「常に率先して申告納税制度の普及発展に努め、納税意識の向上に顕著な功績を挙げられました」として、三浦常任理事事が、「山口税務署長感謝状」を受彰されました。



納税表彰



12月2日(火)、18時から伝承センターで「アレンジフラワー教室」を開催しました。好花園の大垣美佐子さんを講師にお招きし、女性部15名が華やかにぎやかに創作に励みました。

初めに白いボンボン菊にフェルト等でクマ・イヌ・ネコ・パンダ・うさぎの顔を作り、その周りに色とりどりの花を飾って完成!

皆さんの様にかわいく仕上がり、

大満足

(^▽^)/♥



大島厚子

佐々木美由紀

重富淳子

伊藤百合子

横山洋子

渡邊登志子

中村洋子

矢次玲子

小林早苗

山根美紀

山中マチ子



舟渡幸枝

大垣美佐子

谷口志津子

梶本圭子

竹本ひとみ



第67回青色申告会中国ブロック大会

10月9日(木)、第67回青色申告会中国ブロック大会が岡山市で開催され、山口青色申告会から10名が参加しました。今年も、昨年度の入会者数が50名以上ということで、中国青色申告会連合会会長から「会員増強運動感謝状」をいただきました。そして、受賞者を代表して森永会長が謝辞を述べ

られました。

ちなみに令和6年度には65名の方が入会されましたが、会員の皆さんからの紹介で入会された方が、一番多く18名もいらっしゃいます。68回大会でも感謝状がいただけるよう、引き続き会員さんのご協力をお願いいたします。



講演会・青申会の夕べ

11月17日(月)、かめ福オンプレイスにて、税務署の方4名と会員さん33名が参加し署長講演会と青申会の夕べを開催しました。

講演会では、杉山署長が「税・あれこれ」という演題でお話をされました。その中で、確定申告のポスターの移り変わりやオリンピックメダリストへの報奨金に対する課税はどうなるか?など興味深い話をされました。その後、デジタルに関するお話が、やまぐちDX推進拠点「Y-BASE」の方からあり、充実した内容の講演会となりました。

青申会の夕べでは、歌とピアノのコンサートを行いました。元警察官で山口県や広島県中心にオペラ出演などをされている出崎裕子さんによる歌唱と、山口県内を中心に各地でコンサートを開催しておられる山口学芸大学非常勤講師の脇淵陽子さんによるピアノ演奏で、優雅なひと時を過ごしました。



研修旅行「あいお荘お食事の旅」

10月日(祝月)、会員さんなど23名が参加し、海眺の宿「あいお荘」へ季節の会席料理を食べに行ってきました。

美しい自然に囲まれて車海老料理を堪能した後は、研修旅行ということもあり参加者全員で「税金クイズ」に挑戦しました。クイズは、組織委委員さんに考えていただいたものを中心に10問。

例えば、

- ①「運で得たお金でも税金のかかるものとかからないものがあります。税金のかからないものはどれ?」
- A.竹やぶで拾った一億円、B.宝くじの当選金、C.当たった馬券の配当金
- ②「ビール、たばこ、ガソリンにかかる税金の中で税金が一番高いのはどれ?」 A.ビール、B.たばこ、C.ガソリンといったものです。

税制改正に向けた陳情活動



11月26日(水)、令和8年度税制改正に向けた陳情活動のため、吉永県連会長と大庭事務局員が上京しました。当日は、各青申会作成の「令和8年度税制改正に関する陳情書」を、林芳正総務大臣、北村経夫参議院議員、岸信千世衆議院議員秘書の3名に手渡し陳情内容を説明しました。

陳情内容は、①給与所得控除の最低保証額に対応した青色申告特別控除の引き上げ、②消費税「インボイス制度の負担軽減措置の恒久化」、③個人版事業承継税制の恒久化と抜本的な制度見直し、④事業的規模にいたらない不動産所得者の青色申告特別控除の引き上げです。

税制改正運動は、全国青色申告会総連合が中心で行っている青申会活動の大きな柱の一つで、毎年11月に陳情活動を行っています。税制の改正に関するご意見要望などが、ありましたらお気軽にお知らせください。皆さん方の多くの声がより良い税制となります。



みなさん正解はどれでしょう?

参加した会員さんからは「新鮮な車海老やお刺身が食べれてよかったです。あいお荘は近くにありますが、なかなか行かれなかったのですが今回来てみてよかったです。お風呂から瀬戸内海も眺められ気持ち良かったです」と好評でした。今後も、山口青色申告会では、会員の皆様に楽しんで頂けますよう企画してあります!楽しみにしていて下さい。



児島青色申告会との交流会

11月20日(木)、森永会長ほか7名が、児島青色申告会との交流会へ行ってきました。参加者は「キッチンあさくら」の森永会長、「扇屋」の片山副会長、「スナックせつこ」の高木副会長、「三久メンテナンス」の三浦常任理事、「児玉建築」の児玉常任理事、「リフレクソルージーで癒しの空間ぽっかぽか」の飛田女性部員、「第一生命外交員」の守永女性会員、長井事務局長です。



意見交換会には、山口会から8名、児島青申会から7名、税務署から竹川山口署記推官ほか3名の19名が参加。青申会活動の活性化などについて、2時間30分にわたって熱意ある意見の交換を行いました。

交流会に参加された会員さんからのインスタグラムへの投稿です。

「山口青色申告会の行事一環で、倉敷市の児島商工会議所へ！ 児島青色申告会の方々や税務署の方との意見交換会に参加してきました(^▽^)/ 初めての意見交換会で緊張しましたが、いろいろなお話しや意見を聞くことができ2時間30分があっとゆーまででした(^▽^)/ 確定申告が正しく安心にできる青色申告会！(私の個人的実感) 指導してもらえる以外にも会員さん同士の交流を深めるボウリング大会やヨガ体験、新年会等もあるので私も参加できる行事には参加して、楽しい時間を過ごしています(^▽^)/ 山口青色申告会はInstagramもやっているので、個人事業主さんや副業をしている方もぜひ！ まずは青色申告会のInstagramを覗いてください。」

▼日本では、春から初夏にかけて黄砂が観測されますが、このたび冬季の12月初めに黄砂が日本にやってくるとのニュースが入った。例年なら、この時期にはシベリアから冷たい空気が入るので、砂漠地帯は凍つていて、黄砂は巻き上げられないはずである。ところが今年は東南アジアで大雨が降っているので、台風によるような暖かい雨雲が中国大陆に入ってきた。大陸が暖かくなってしまった。だからこの時期になって、乾燥地域で砂塵が強風によつて巻き上げられ、偏西風に乗つて日本の方へ運ばれ、黄砂現象が起きたようだ。▼中国大陆で巻き上げられた砂塵は粒子の大きさは粒というより粉である。▼日本に飛来する黄砂いものは中国本土に落下するが、日本に飛来するの非常に細かい粒子で0.5~5μm程度のものである。これは粒というより粉である。車に付いたり、洗濯物を汚すので嫌われているが、吸器疾患のある人は喘息、咳の原因になる健康障害が出るので要注意である。中国大陆では開発で沙漠化が進んでいるようで困りようである。今のところ日本では防ぎようがないのが現状である。

季節外れに黄砂がやつてきた

ボウリング大会

10月24日(金)、小郡の「ボウリング王国」スポートで、会員さんやその家族、税務署の方たち36名が参加し、ボウリング大会を開催しました。

ターキーあり、スペアあり、ガーターありで大いに盛り上がりました。ゲーム中、拍手やハイタッチ。皆さん笑顔でとても「いい顔」をされていました。

3人1組のレーン対抗戦で行った結果、優勝は片山・芳井・渡邊組で6ゲームトータル822点、準優勝は石丸夫妻・森永組で775点、3位は柳井・山根・山本組で770点でした。個人戦での優勝は346点の久賀泰郎さん、準優勝は331点の柳井義之さん、3位は320点の栗林美佳さんでした。

2000円の参加料で、2500円から800円の国産牛や豚肉の景品が、応援者を含め参加者全員に配られました。豪華景品でも大盛り上がりのボウリング大会。来年も開催しますので楽しにして下さい。



山口税務懇話会行事に参加

山口青色会が構成員となっている「山口税務懇話会」の行事にも、役員さんや事務局の職員が参加しています。懇話会は、山口商工会議所や山口法人会、山口市役所、山口税務署などで構成する、「税知識の普及、適正な申告納税制度の確立及び納税道義の高揚を図ることを目的」として作られた団体です。

10月26日(日)には、山口井筒屋正面玄関エンターテインメントホールで行われた「ハロウィン仮装コンテスト&山口街中アートツアー」に山口税務懇話会が出店し、三浦常任理事が税金クイズを担当しました。商店街を歩く小学生に「税金クイズをしませんか。」と言ってパインダーに挟んだ問題用紙を交付。回答してもらった方には参加賞のボールペンとポケットティッシュを渡し、税知識の普及に一役果たしました。



編集後記

►岩手県でのお話、東日本大震災から来年で15年目になります。被災された方と話す機会があり、一番大切なのは【自分の命は自分で守る】「津波が来るぞー」と聞いても、「まさかここまで来ないよー」と思うこと、ダメなのです。►命を守るには「津波でんぐ」という言葉があります。津波が来たら、家族など周りのことは気にせず、各自(でんぐらばらに)一刻も早く高台へ逃げろ、と三陸の言い伝えである「津波でんぐ」との精神を教えられました。►皆様、いざという時のために避難計画を作るのも災害対策になりますよ。

(高木)

次回は令和8年7月発行の予定です！

山口青色申告会事務局

TEL 083-924-1168
FAX 083-923-9222

〒753-0086 山口市中市町1-10 4F
URL <http://yamaguchi-aoiro.com/>

会員数 令和7年 11月末現在 1,003名

STAFF 高木 塩見 大島 三浦 古谷 福田
PRINTING 総合印刷